

Mundo laboral en la provincia

No habrá huelga de basureros

Ayer se firmó el acuerdo de la Cooperativa de la Limpieza Domiciliaria

Ayer fue firmado el acuerdo en el convenio colectivo en la Cooperativa de Limpieza Domiciliaria, con lo cual queda desconvocada la huelga de recogida de basuras que se había anunciado para mañana lunes.

Entre los puntos acordados entre empresa y trabajadores figura, por lo que respecta a salarios, sueldo de 1.578'90 pesetas los conductores por día trabajado y 1.432'65 pesetas los peones. Los domingos el conductor cobrará 700 pesetas y el peón 650.

Pagas extraordinarias, el conductor percibirá las de Navidad y de verano con un montante de 29.240 pesetas, y una paga de beneficios de 11.696 pesetas, y el peón, de 26.900 pesetas en las dos pagas citadas y una retribución de beneficios de 10.526 pesetas.

En el caso de que el índice del aumento de los precios haya superado el 9'5 por ciento en el primer semestre del año, tendrá efecto una revisión salarial.

Accidente y enfermedad: Los trabajadores percibirán la totalidad del salario en el caso de accidente o enfermedad.

En el caso de fallecimiento o incapacidad permanente por causas naturales, los familiares percibirán 250.000 pesetas. En el caso de que el fallecimiento o la incapacidad sean por accidente de trabajo, la cantidad percibida se elevará a las 500.000 pesetas.

Otras ayudas: Los trabajadores recibirán una prima de 14.000 pesetas a final de año en concepto de asistencia al trabajo.

Las vacaciones tendrán una duración de 30 días.

Se darán ayudas de 700 pesetas mensuales por hijos entre los 2 y 17 años, cantidad que se elevará a las 3.000 pesetas en el caso de que el hijo sea subnormal.

Estas normas afectan a 450 trabajadores

Estos acuerdos contemplan en el tema económico un aumento del veinte por ciento en el cómputo anual de los salarios.

Durante el transcurso de la asamblea

el comité de huelga, integrado por afiliados a la USO y a la CNT valoraron positivamente los acuerdos, por que se ha superado el tope del trece por ciento impuesto por el Gobierno.

Sin acuerdo en la negociación del convenio de «Fomento»

No se ha llegado a ningún acuerdo en la nueva reunión de las negociaciones del convenio colectivo de Fomento de Obras y Construcciones, empresa dedicada a la recogida de basuras y limpieza de alcantarillados.

Según los trabajadores, la actitud de los empresarios es intransigente y no ha modificado su postura de ofrecer un aumento salarial del once por ciento que hizo al inicio de las negociaciones.

Debido a estas dificultades, el comité de empresa convoca asambleas a partir del lunes día 15, como paso previo a una asamblea general el día 17 por la tarde, tras la nueva sesión negociadora que se celebrará por la mañana.

El P. Agustín Altisent, académico de la Real de Buenas Letras

En la última sesión celebrada por la Real Academia de Buenas Letras de Barcelona fue elegido académico numerario, por votación unánime, el P. Agustín Altisent, monje de Poblet, para cubrir la vacante producida por el fallecimiento de don José Vives Gatell.

El P. Agustín Altisent, archivero de Poblet, cursó la carrera de Filosofía y Letras en la Universidad de Barcelona y la de Teología en Friburgo de Suiza, y es autor de importantes trabajos sobre historia medieval catalana, entre ellos una monumental historia de Poblet.

Extraña desaparición de 770 toneladas de aceite de girasol

De un cargamento llegado al puerto de Barcelona en un buque holandés

Unas 770 toneladas de aceite de girasol, del total cargamento de 5.000 toneladas, han desaparecido durante los trabajos de descarga y conducción del producto desde un buque mercante holandés a los silos del puerto de Barcelona, sin que hasta el momento, a pesar de las investigaciones llevadas a cabo, se haya podido descifrar si se trata de un robo o de una pérdida del líquido por rotura o deficiencias en las tuberías por las que se realizó el trasvase.

El valor del aceite perdido alcanza los cuarenta millones de pesetas y la desaparición se comprobó al término de la descarga del buque, que se realizó por medio de tuberías que cubren un kilómetro de distancia, echándose en falta las 770 toneladas citadas. Los técnicos advirtieron un boquete de 8 x 9 cm. en la tubería, abertura que consideraron insuficiente para tanta cantidad de pérdida e igual se opinó de un reventón que fue asimismo descubierto. Ningún escape apareció en los silos ni en el barco, como tampoco en las aguas del puerto y en el suelo del muelle se advierten manchas de aceite.

En resumen, se considera muy misteriosa la desaparición. La carga fue adquirida en subasta por la Compañía Tabacos de Filipinas, que la vendió a la C.A.T., procedía de Rotterdam y el buque no había realizado escala alguna, pero se ha perdido el 15 por ciento del aceite que transportaba, que todavía se ignora dónde puede haber ido a parar.

GARZA

Servicio Técnico. Venta recambios Benavent, 31. Tels. 240-38-67 y 334-08-12

AL PALAU DE CONGRESSOS

Dimarts, 16 de gener, 10.30 nit
MUNTATGE AUDIOVISUAL SOBRE
L'EXPEDICIO HIMALAYA 1978

KANGCHENJUNGA CENTRAL 8.476 m.

Las impacientes rebajas

Los saldos anticipados pueden ser fatales para el pequeño comercio

Las Navidades, en su aspecto profano, habían sido siempre un ciclo de fuerte ofensiva comercial, en que los hombres de tienda abierta veían multiplicadas sus ganancias y el ilusionado público consumidor compraba, con cierta unión, los regalos que, al decir de las gentes sencillas, "les salían del alma".

Es hermoso y limpio evidentemente comprar algo porque sale del alma y adquirirlo en la mayoría de los casos para ofrecerlo a los demás. Recuerdo como un inefable momento de mis horas infantiles, el año que pude entrar en la conspiración familiar frente a los hermanos que «aún creían en los Reyes» y participar en la secreta guarda de paquetes para los inocentes.

Con los Reyes terminaba en España ese extendido rito anual de los regalos y el comercio se aprestaba a quitarse de encima «las maulas», que en los días críticos no hubieran tenido gancho para las ilusiones oportunas. Con alguna anterioridad —el 2 de enero— empezaban en Francia «les soldes», pues para nuestros vecinos, la espiral de la gran fiesta culmina en Año Nuevo. Y mira por donde, de unos años a esta parte, en nuestro país hemos ido viendo letreros de suculentas rebajas como amplio y dilatado prólogo de las jornadas navideñas. No en el ramo de la alimentación precisamente; donde más bien pudimos comprobar que varios establecimientos acentuaron la mano de lo lindo, sino en otros órdenes importantes para el tradicional código de compras de Navidad.

Por mi parte llevo tiempo fichando por los escaparates de Barcelona las gangas anticipadas del mundo indumentario, reales, unas veces, y de buen cebo, otras, con el fin de atraer clientes hacia las últimas novedades, reservadas en el interior de la tienda. Pero el caso es que este año tuvimos ya a mediados de diciembre noticias de determinados descuentos en casas muy serias de alta calidad. Instituciones, por otro lado, que tampoco pensaban renunciar a sus liquidaciones «post Reyes». Una de ellas, el Dique Flotante, que, como prólogo navideño, ofreció un veinte por ciento en artículos de última moda. El propio Pacó Beleta me lo explica muy bien.

—Fue una determinación que cundió entre algunos comerciantes para estimular la afición al regalo del traje, que andaba un poco dormida. Se descontó únicamente en artículos de temporada.

Ahora, con las rebajas generales, se va liquidando todo...

Bulliciosas y concurridas rebajas, que atraen junto a la clientela habitual, a quienes aspiran a comprar «barato supino» y a llevarse, de extranjería, como quien no quiere la cosa, nada menos que un abrigo de zorros y otro de patas de visón...

—En esta liquidación, perdemos dinero —dice Paco...

—... Y pieles...

—Ya ves... No era lo acostumbrado en nuestra casa, pero las cosas van ahora muy revueltas.

—¿Qué es lo que mejor habéis vendido esta temporada?

—Los trajes de chaqueta de unas cuatro mil pesetas por término medio. En cambio, los abrigos, con el retraso del frío, han quedado muchos para la liquidación. Y los trajes de noche, un desastre: no salen ni en las rebajas. Barcelona está perdiendo mucho de su categoría europea con ese inexplicable miedo de la gente a vestir...

POCO FAVORABLE PARA EL PEQUEÑO COMERCIO

Del elegante barrio del Turó me trasladado al castizo solar del casco antiguo, donde el pasaje Maldá ha sido y es uno de los grandes éxitos comerciales de las últimas décadas. Cumplió los treinta y seis años en octubre pasado y muchos de sus titulares son los mismos del día inaugural. Me fijo en una tienda de confecciones finas, que —cosa curiosa— a diez de enero no había comenzado todavía las rebajas. Su dueña, Elisa Requeséns, me dice:

—Aquí no empezamos hasta el día once. Además, yo estoy en contra de ese tirar precios anticipado, que considero fatal para el pequeño comercio. En el barrio, Garden y yo nos hemos resistido y no hemos querido salir antes de Reyes.

—¿Le conviene esa anticipación al gran almacén?

—Pues... no lo sé. En realidad inauguró esa costumbre, hace unos cinco años, Cortefiel. Pere Jorba y Corte Inglés, aunque en verano adelantaban demasiado las rebajas, en Navidad mantienen precios hasta después de Reyes. En las buenas ciudades de la provincia tampoco se rebaja con impaciencia. Yo creo que esa tónica es propia de una ciudad en decadencia.

—¿Y si pensamos en el público modesto?

—Me parece muy bien ayudarle en sus posibilidades. Pero esa ayuda no declina por la espera de unos días, en que de acuerdo con una competencia sería, sabe que encontrará muchas oportunidades.

—Algunos comerciantes dicen que como mucha gente esperaba a comprar barato después de Reyes, que lo mismo les da ofrecer antes esa oportunidad.

—Yo respeto las opiniones y problemas de cada cual, pero hay modos de proceder que no me parecen serios y así lo acabo de expresar en carta abierta a «El Taulell», la publicación del gremio de detallistas de confecciones textiles.

—¿En este barrio, una tienda como la tuya, qué público ficha con preferencia?

—El público de los primeros años de Maldá era muy distinguido: las familias de solera del barrio y de sus casas antiguas, gente artista, personas de clase media muy educada... Ahora todo está más mezclado. Yo vendo bien lo que no pasa de las diez mil pesetas y mejor aún lo que se mantiene en unas siete mil.

—¿Acostumbras a respetar las marcas?

—Sí. Respeto la etiqueta del confeccionador, cosa que algunos comerciantes no hacen por miedo a que el vecino se entere de sus fuentes proveedoras. Es también cuestión de competencia. Sin embargo, pienso yo humildemente, con etiqueta o sin ella, si quiere, se entera... — María Pilar COMIN.

CHALETS, BUNGALOWS AND APARTMENTS WANTED

for renting out in summerseason 1979

Due to heavy demand a dutch touroperator urgently needs more appartments, chalets and bungalows for even this coming summerseason.

Proprietors and - or agents wanting to rent out any of the above mentioned objects are kindly requested to contact our office manager, Mr. B. Siebol who will be available at the hotel in Barcelona from Monday January 15 till Wednesday January 17 between 10.00 - 12.00 and 16.00 - 20.00 hours. Phone 317-31-00 room 201. — HOTEL DIPLOMATIC.

Furthermore we are also looking for an

ENGLISH SPEAKING CONTACTMAN

to cooperate in realising the above projects, in finding new projects and in establishing existing ones. Startint on a part-time base this might eventually become a full-time job.

If you think you are our man, please contact also our Mr. Siebol at the above address and hours, providing full particulars and references.

SEÑORA, SEÑORITA Y CABALLERO

CAIDA
PICOR
ETC.



GRASA
CASPA
ETC.

¿Quiere evitar ser calvo?

LABORATORIO Y PROCEDIMIENTOS PROPIOS Autorizado por la Dir. Gral. Sanidad, n.º 220

CAPILAR ALEMÁN

Avenida José Antonio, 622, 2.ª, 1.ª (junto Rambla de Cataluña)
Horario de visitas: Lunes, de 4 a 8'30, de martes a viernes, de 10'30 a 1'30 y de 3'30 a 8'30.
Los sábados de 10'30 a 6'30. Llámame hoy mismo, por los teléfonos 301 55 86 y 301 56 86.
PARKING GRATUITO: (Coliseum)
Director: F. Berenguer - Director Médico: J. Miró

SELECCIONE SU LIBRO

ACERVO

EL ENIGMA DE LA PROFECIA DE SAN MALAQUIAS SOBRE LOS PAPAS. Juan Manuel Igarua. Segunda edición puesta al día. Es esta la obra más completa y documentada sobre un tema que ha apasionado a la humanidad siempre y especialmente en los últimos tiempos: el fin del mundo. ¿Qué es lo que dicen y qué valor tienen estas famosas profecías? El autor que ha dedicado parte de su vida al estudio de este documento y a la personalidad del que lo redactó, aporta una obra de gran interés y candente actualidad. 530 págs. 600 ptas.

AGUILAR

ALBERTI, Rafael: El poeta en la calle. Un volumen dedicado a ofrecer aquellos títulos en los que resulta más palpable el compromiso político del autor, en poesía, teatro y otros géneros, a partir de 1930. Este es el Alberti que hasta ahora no había sido posible difundir en España.

ESPASA CALPE

DICCIONARIO ENCICLOPÉDICO ESPASA. Obra totalmente nueva. En 12 tomos. Auténtico acontecimiento editorial, avalado por el sello ESPASA. Formato, 26,50 x 19,50 cm., cerca de un millar de páginas cada tomo, ilustraciones a todo color. Más de 200 mapas. Versión de la mayoría de las voces en francés, inglés, italiano y alemán. Etimologías, griega, latina, árabe. Encicla demación en gualfex carrara. Precio de la obra completa, ptas. 33.000. (12 tomos).

AMBITO LITERARIO

CHILE: POESIA DE LA RESISTENCIA Y DEL EXILIO, por Omar Lara y Juan Armando Epple para a conocer un testimonio literario, poético y vivo de la oposición chilena.

GUARA EDITORIAL

ARAGON Y SU DERECHO, por el doctor José-Luis Merino y Hernández, notario. Se trata del número 7 de la nueva Colección Básica Aragonesa, en el que se estudia y pone al alcance del gran público el derecho privado aragonés: cómo se pierde o recupera la regionalidad aragonesa, lo referente a la mayoría de edad, hasta dónde es posible una separación de bienes o matrimonial, todo lo referente a cómo se hace un testamento aragonés, etc. Una interesante publicación para los aragoneses emigrantes y para todos los que quieren conocer mejor las peculiaridades de una región que no conoció la romanización de su Derecho. Formato 12,5 x 20 cm, 162 páginas. 200 ptas.

JAVIER VERGARA

Colección lo inexplicable: SUEÑO DE TROYA, ORO DE TUTANKAMON, MISTERIO DEL SUDARIO DE CRISTO, AKHENATON Y NEFERTITI, GRANDES ENIGMAS DEL UNIVERSO, POR EL CAMINO DE LOS INCAS, EN BUSCA DEL ARCA DE NOE, CIUDADES SEPULTADAS. Magníficos títulos sobre apasionantes temas. 290 ptas. cada uno.

LABOR

K. Thomas, DICCIONARIO DEL ARTE ACTUAL. 208 págs. 157 ilustraciones. Colecc. B.A.L. Recoge los términos correspondientes a las nuevas técnicas y formas de expresión artística, situando al lector en el contexto histórico de su aparición y desarrollo, revelando las mutuas influencias entre manifestaciones afines. Único en el mercado.

PLANETA

HISTORIA DEL FRANQUISMO. AISLAMIENTO, TRANSFORMACION, AGONIA (1945-1975), Ricardo de la Cierva. Colec. Espejo de España, 528 pág. 900 ptas. Segunda parte que completa la historia de nuestros últimos 40 años de un modo exhaustivo que arroja nueva luz sobre el contravertido período.

PLAZA JANES

SCRUPLES, por Judith Krantz. Una novela de extraordinario éxito en USA, comparable a las más audaces de Harold Robbins, donde el sexo se expresa en los ambientes de los triunfadores del cine y de la alta sociedad.

POMAIRE

LOS GANSOS SALVAJES: de Daniel Córney. Traducción de Dorky. 313 págs. 450 ptas. Portada de Nelson Veiva. Ciegos, sordos y mudos vuelan veloces donde se les necesita para matar, derrocar un gobierno, defender una causa perdida, solo les interesa la paga, por ello están dispuestos a morir.

SALVAT

ENCICLOPEDIA VISUAL SALVAT. Se trate de un apasionante balance gráfico del mundo en que vivimos: es una obra visual que incluye más de 15.000 ilustraciones, entre fotos, dibujos, esquemas y diagramas. Un notable equipo de colaboradores y artistas, han realizado un trabajo ambicioso: convertir en imagen viva todos esos temas del conocimiento que una pedagogía pasiva y anticuada había transformado en letra muerta. 8 volúmenes, 1.120 unidades didácticas, 2.240 págs.

TEIDE

LA VIÑA Y EL VINO-LAS OLIVAS Y EL MOLINO. A. Benet. Foto de F. Salvá y L. Sogas. Dos nuevos volúmenes (29-30) de la col. «TE DIRE» - «AVUI SABREU». Los libros que entusiasman como un cuento (6 a 9 años) y enseñan como un libro científico. A todo color. 200 ptas. Las siete series de la colección, 4 volúmenes por serie, son: 1.ª Los pájaros. 2.ª Las plantas. 3.ª Los elementos. 4.ª La Edad Media. 5.ª Plantas industriales. 6.ª El arte y el artista. 7.ª Los animales. 100 ptas. volumen. Las series: 1, 2, 3 y 7 en un solo volumen, cada uno 200 ptas. A todo color, 23,5 x 19,5 cm.

ULTRAMAR

RAICES de Alex Haley. La novela que ha conmocionado la opinión pública mundial. El testimonio más elocuente jamás escrito sobre la grandeza y libertad del hombre.

25 Festival Internacional de Cine Publicitario

El próxima martes, día 23, a las 12 horas, los publicitarios de nuestra ciudad tendrán su cita anual en el cine NOVEDADES, para presenciar la proyección de las películas premiadas en el XXV Festival Internacional de Cine Publicitario celebrado en Cannes en junio del pasado 78.

Movierecord, empresa que representa a España en el Organismo Internacional que promueve este Certamen, invita a este acto a los anunciantes, agencias de publicidad y realizadores de cine que buscan innovaciones en la comunicación de sus mensajes publicitarios dirigidos al Cine y a la Televisión.

En este Festival se presentaron 1.670 producciones de las que 1.276 lo fueron para TV, y 394 para Cine.

Para el acto del Novedades, se han seleccionado solamente 70 películas que reflejan el nivel de la publicidad filmada en los 29 países que participaron en el Festival, entre ellos España que mereció distinciones especiales.